

Ouverture des sentiers Daniel-Liégeois

Irène Liégeois a eu l'honneur d'inaugurer les sentiers qui portent le nom de son mari



Patrick Mignot, président d'Ossey animation-loisirs a accueilli, lors de l'inauguration du sentier Daniel-Liégeois, de nombreux randonneurs et rendu un hommage appuyé à celui qui a donné son nom à ce circuit, en présence de son épouse, Irène Liégeois, et de différentes personnalités. La création de ces circuits a pu se faire grâce aux bénévoles, à l'appui de l'office de tourisme du Nogentais et de la Fédération de randonnée. François Etcheto, maire d'Ossey-les-Trois-Maisons s'est félicité de la création de ce sentier. Grâce à son intégration dans les futurs sentiers de l'Ardusson, il figurera dans les topo-guides de la région.

L'Est Eclair - Article paru le : **5 avril 2009**